



PM Besuch Kemmler

Mitarbeiter und Kunden der Firma Kemmler zu Gast bei Hauff-Technik

Rund 60 Mitarbeiter und Kunden der Firma Kemmler Baustoffe GmbH besuchten am 24. und 25. März 2015 Hauff-Technik in Hermaringen.

Hauff-Technik freute sich, so viele Teilnehmer des langjährigen und geschätzten Partners begrüßen zu dürfen. Neben einem Überblick über

das gesamte Produktprogramm wurden die speziell für den Baustoffhandel und Hauff-Partner konzipierten Produkte wie z. B. das Bauherrenpaket für den Mehrspartenhausanschluss und verschiedene Innovationen im Bereich Baustoffspezialartikel vorgestellt.

Eine Schulung zur fachgerechten Gebäudeabdichtung sowie eine Betriebsbesichtigung rundeten das Besuchsprogramm ab.

